

COMPETICIONES

La UCAM y la ACB crean un máster jurídico y de gestión deportiva

Palco23
3 nov 2015 - 16:46

La Universidad Católica de Murcia (UCAM) amplía su oferta formativa al baloncesto. La entidad y la ACB han presentado hoy su convenio de formación con un máster internacional en derecho deportivo, gestión y administración del baloncesto, que empezará en febrero de 2016 y se convertirá en la primera cátedra del mundo especializada en este deporte.

Con esta alianza, se promoverá la colaboración de ambas instituciones en temas de investigación y formación académica relacionados con el ámbito deportivo. Además, la universidad, que cuenta con un equipo de baloncesto en la liga nacional, tendrá al presidente de la ACB, Francisco Roca, como director del máster y contará con profesionales de la ACB, de entidades nacionales e internacionales como la FEB, la FIBA, así como firmas de servicios profesionales como Juan Verdugo, de Garrigues, y Javier Fusté, de KMPG.

Además, los estudiantes tendrán la posibilidad de realizar prácticas reales en entidades como la ACB, en clubes de la Asociación, en UCAM, o en el departamento de derecho deportivo del gabinete Crowe Horwath, que también se ha involucrado en este nuevo proyecto de formación.

El plan de estudios de este curso, que se imparte en modo *online*, se centra en materias jurídicas y administrativas relacionadas con el baloncesto y el deporte profesional y se complementa con un amplio módulo de gestión deportiva que abarca temas como fiscalidad, marketing, planificación de eventos, explotación de instalaciones o nuevas tecnologías.

El coste del máster es de 5.900 euros, pero contará con bonificaciones en el precio de la matrícula para jugadores, entrenadores, árbitros y federaciones de baloncesto. Además, se ofrecerá una beca anual que permitirá a un profesional de esta disciplina realizar estos estudio de forma gratuita.



El presidente de la UCAM, José Luís Mendoza, y el presidente de la ACB, Francisco Roca, en la firma del acuerdo./ ACB

Roca, ha valorado que "la experiencia adquirida por la ACB a lo largo de sus más de 30 años de gestión en la primera línea del deporte profesional pueda trasladarse a las personas que quieren orientar su carrera hacia este sector. Para nosotros es una garantía poder desarrollar este proyecto contando con la infraestructura técnica y docente de UCAM, miembro de la ACB y reconocida internacionalmente como la Universidad del Deporte".

Esta iniciativa sigue la línea del fútbol español, ya que en mayo de 2014 La Liga y la UCAM presentaron el *Sports Management Institute LaLiga-UCAM*, un conjunto de estudios post universitarios compuesto por profesionales del mundo del fútbol y de otros deportes como la Fórmula 1 o la vela. De esta forma, tras ponerse en marcha en Murcia y en sedes internacionales como Montevideo (Uruguay) o Portoalegre (Brasil), el programa llegó presencialmente a Madrid.

Por este motivo, el presidente de la UCAM, José Luis Mendoza, ha reconocido que están "muy orgullosos de unirnos a la ACB. Tras los convenios y excelentes relaciones que tenemos con otras instituciones como el COE y la La Liga, este vínculo pone de manifiesto la gran apuesta que la Universidad Católica de Murcia está haciendo por el mundo del deporte y sus profesionales".

PALCO23

Cabe destacar la internacionalidad de la formación de profesionales en labores técnicas y de gestión de los clubes deportivos ya que su página web está traducida al inglés y también va enfocada al mercado chino, que cuenta con su propia versión de la plataforma.